

Das kleine Dorf "Riphahnhausen"

Von *Barbara Cremer*

5. Juli 2022, 11:38

Jugendhilfe und Schule

Nachhaltigkeit

Die Kinder der Bärengruppe haben in der Winterzeit begonnen aus großen Kartons Papphäuser zu basteln. Im Laufe des Schuljahres entstanden unter anderem eine Bushaltestelle, ein Kiosk, ein Krankenhaus und ein Gefängnis.

Das schöne Wetter der Sommerferien wurde nun genutzt, um das kleine Dorf "Riphahnhausen" auf dem Schulhof der GGS Riphahnstraße (</sites/kjakoeln/fachbereiche/jhs/grundschulen-koeln/ggs-riphahnstrasse/>) aufzubauen. Dazu gehörten natürlich auch selbstgemalte Straßen und Verkehrsschilder.

Die Kinder konnten sich bei der Bank Spielgeld abholen und Häuser mieten oder Fahrten mit dem Bus oder dem Taxi unternehmen.